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毎回コロナの話で

恐縮ですが、まだまだ

身近な人や職員家族

が陽性という報告が

あり、全国的に増えて

いると報道されてい

ますが、先週の定点観測のデータを、数

字だけではなく、グラフでお示しした

いので、スライドを用意してきました。 

図に示すとおり、5月 8日から 5類に

なって、しばらくは少なかったのです

が、7月に入ってから徐々に増え、7月

最終週は 18.51 と右肩上がりに増えて

います。一方入院患者、重症、中等症の

人はほとんど増えてなく、既に感染し

た人や、ワクチンを打った人が増えた

ことが要因と思われます。三条の定点

観測値も 18.25 と県の平均とほぼ同じ

値で、当院としては現在面会禁止で、こ

の値が 10を切ったら面会を再会する方

針ですが、まだまだ先になりそうです。

陽性者の年齢分布は、60 才以上の割合

が減って来て、20才から 59才が増えて

きています。引き続き注意しましょう。 

 

 

◆本日の行事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５２名中２７名 

◆先々回の出席率：５２名中４２名 80.77％（前年同期 74.55％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

8/2 水原 RC・豊栄 RC 合同公式訪問  米山忠俊、石川一昭 

8/3 佐渡 RC・佐渡南 RC 合同公式訪問 米山忠俊、石黒隆夫 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２３. ８．８ №１７１９ 
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・月信 8 月号（閲覧） 

・週報 No.1718 

・地区大会のご案内 
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・米山ガバナーより、｢秋田豪雨災害に関する支援金のお願い｣ 

｢2025年規定審議会制定案提出のお願い｣ 

・地区財団委員長より、｢財団セミナーにおいて感謝状授与のご案内｣ 

・日台ロータリー親善会議より、｢第 8回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内｣ 

開催日：10月 20日(金) 登録締切：8月 30日 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

地区大会実行委員長 

金子太一郎 会員 

お手元にチラシをお

配りしましたが 11 月 4

日(土)・5日(日)と地区

大会を開催いたしま

す。3ヶ月を切っておりますので準備も

着々と進んでおります。 

今回は 5 日(日)の記念講演に、三条

市ふるさと PR大使見習いの関田将人さ

んとホンマチカコさんをお招きしてお

ります。いつも固い講師の方ですが今

回は笑いを入れてにぎやかに開催した

いと思います。 

皆さんのご協力のもと成功裡で終わ

らせたいと思いますので、引続きご協

力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

石丸 進 君 本日、内部卓話 高橋さん感謝致します。 

森   宏 君 高橋研一さん、卓話よろしくお願いします。 

丸山 勝 君 財団に協力。 

金子太一郎 君 ロータリー財団に協力します。 

大野 新吉 君 本日の卓話 三共電機 高橋さんご苦労様です。 

昨日の雨風のすごさ、81才の私でも初めての経験でした。でも気持ち良かったです。 

花井 知之 君 高橋さんの卓話に感謝して。 

   

   

   

森   宏 君 協力します。 

安藤 宰 君 本日の職場紹介 高橋さんよろしくお願い致します。 

８月８日現在累計  ３９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

幹事報告：安藤 宰 幹事 

８月８日現在累計  ５９，０００円 

ロータリー財団 BOX 

委員会報告： 

● ロータリー財団 ● 

メジャードナー 

星野 義男 会員 
 

記念クリスタル・バッジ・

ペンダントの贈呈 
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星野 義男 君 三共電機の会社案内に感謝して!! 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

野崎 喜嗣 君 協力します。 

   

   

   

高橋 研一 君 本日は石丸進さんの勧めで 73才高齢の卓話。時間だけはオーバーしない

様に時間とにらめっこしながらお話ししたいと思います。会員の皆様よろしく

お願いします。 

森  宏 君 コロナの定点観測の資料をお話しさせていただきました。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

石川 友意 君 高橋さん卓話ご苦労様です。 

本間建雄美 君 高橋会員 卓話楽しみに来ました。 

松山 浩仁 君 高橋さん、本日は卓話期待しております。昨日の嵐はすごかったですね。 

地球が沸騰して日本はもはや亜熱帯ですからスコールですね、なのに立秋。 

武田 恒夫 君 委員長から黄色い紙を目の前に置かれてしまって、その場を離れません。 

齋藤孝之輔 君 高橋さん卓話よろしくお願いします。 

田口実仁佳 君 ＢＯＸに協力します！ 

大橋 桂子 君 皆様ニコニコＢＯＸへのご協力、宜しくお願い致します。 

 

 

 
 

｢自己紹介・職場紹介｣ 

 株式会社 三共電機 取締役会長  高橋 研一 会員 
 

皆さん、こんにちは 2023年 8月 8

日石丸進プログラム委員長の指名

により、私、高橋研一の自己紹介と

職場紹介になりました。石丸さんに指名された時、

特にお話しをする事は思い付かず断ろうと思いま

したが、彼には色々と借りがあったので(お金の借

りはありません)断われませんでした。それでは自

己紹介させていただきます。 

 

自己紹介 

1950 年昭和 25 年 6 月 28 日三条生まれ、昭和は

1989 年、64 年で終わりますが、昭和 39 年間の自

己紹介をします。 

今まで経験したスポーツは柔道と空手です。柔

道は約 6 年間して来て黒帯の 2 段ですが、空手は

2年間やって来ましたが途中で道場が閉鎖し、黒帯

はとれませんでした。現在も続いている趣味は、

映画とサウナと、年に数回出掛ける女房との旅行

です。 

私は 17才の時、電気の国家資格、現在の 2種免

許に合格し、2種の決められた範囲の電気工事の作

業は出来ましたが、電気工事のオールマイティの

第 1 種の資格を取得したくて、18 才の時 1968 年

昭和 43年父親にこの事を話し、東京小石川にある

東京電機大学短期大学の夜間に入学します。父親

は国家公務員でしたが、生活は楽ではなさそうで、

学費はなんとかするが、生活費は自分で考えてほ

しいと言われ、入学手続後文京区の職業安定所へ

行き、1年目は水道橋駅近くの島田印刷さんへ下宿

入社しました。1 年の時にがんばって第 1 種の国

家資格に合格し、2年の時に下宿をやめて、亀戸の

遠藤電機さんへ再就職。昼は働き、夜は学校の生

活、1種資格者もまだ少ない時代でしたので社長に

たいへん良くしてもらって、給料も待遇も、とて

もよかったです。このころアパートを借りる事も

出来ました。東京での 3 年間は、生活はなんとな

く出来ていましたが、お金に余裕は無いため 18才

から 20 才の間は遊びの経験は有りませんでした

が、それはいやに思った事は有りませんでした。

休日のほとんどは、秋葉原の石丸電気と電気部品

売り場で楽しんでいました。1970年、昭和 45年、

親からいつ戻って来るのかと催促。事情を社長に

説明し、三条に帰省。その後、休むひまもなく就職

探し、よさそうな会社を探し、新潟市の新潟鉄工

所と新潟市の真電商会 2 社を検討しました。真電

商会には三条店があったので通勤面と給料面の良

本日の行事： 職場紹介 

８月８日現在累計  １４０，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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さで決定し新潟市本社で入社面接を受け、就職決

定しました。約 5 年勤め 1974 年昭和 49 年 11 月

に、その時代の 3 大メーカの協力も有り、独立を

しました。 

販売や営業には、相当な自信はありましたが、

一番大事な経営力や決算力は 0 に近かったので、

税務署にも痛い思い出も有り、これではだめだと

思い女房と一緒に神田経理学校へ通い勉強しまし

たが、私には無理と感じ、女房に引き続ぎ、現在は、

毎月の税理士の対応は女房に一任。その後昭和の

時代は 1989 年昭和 64 年で終わり、それまでは、

すべて順調でした。平成は 1989 年元年から 2019

年、平成 31年 4月 30日までです。39才の私にと

って平成は変動の時代でした。この 31年間に 1989

年平成元年に消費税 3%などの大幅な税制改革や、

1991年平成 2年のバブル崩壊、家電メーカでは二

重価格問題で希望小売価格の撤廃、オープン価格

に表示変更、仕入価格も著しく高くなり力の差で

価格競争が激しくなる。このころ家電の商売に影

りを感じました。その後は会社紹介で話したいと

思います。 

私が北ロータリークラブ入会したのは、2010年

4 月 13 日平成 22 年です。2011 年平成 23 年の時、

昔から普通高校の勉強をしたい思いがあり、県立

の通信高校入学・卒業の平成 25 年 3 月 16 日 3 年

間勉強してみました。数ヶ月は若い学生さん相手

で慣れなかったのですが、後は自分なりにアレン

ジし、楽しい学生生活を送る事が出来ました。そ

の後は目標の中小企業診断士の資格勉強をするた

めに法政大学の通信課へ入学し、現在スクリーン

グの単位で大学 3 年生ですが、コロナや色々な事

で休学しています。 

 

職場紹介 

私が商売を始めたのは、1974年昭和 49年 11月

23日(土)です。場所は三条市林町がスタートです。

昭和 49 年から昭和の終わり 1989 年昭和 64 年の

15年間は商売は順調で色々な事に希望が出来まし

た。1989年の平成に入ると、平成元年に大幅な税

制の改革により消費税 3%が始まり、日本経済が落

ち込むバブル経済が崩壊、家電業界も消費者連合

会に二重価格問題で訴えられ、希望価格を撤廃一

般の小売業の仕入れは著しく高くなり、大型店と

の格差が一段と広がりました。 

1990 年 40 才の時に転機を迎えます。家電販売

の営業を 1/3 に縮小する事に決定、縮小させた分

のフォローは地元の知り合いの建築屋さんへ電気

工事の営業開拓し、売上げの足りない分はカラオ

ケの第一興商さんと夜の商売の店に商品を見ても

らう目的で貸し出し営業、10年くらい続けたので

すが、カラオケ店のメンテナンスが夜中何時でも

電話が来る様になり、約 10店舗のお店を、第一興

商さんに一任しました。 

その後電気工事主体でしたか一般の大工さんの

工事依頼がまちまちで考えた結果、大手住宅メー

カに受注営業、単価は下がりましたが月間新築工

事依頼が 5 棟以上入る様になり、私と従業員では

作業がこなせなくなり下請け業者を探すことにな

りました。最初は単価が低く困っていましたが、

作業慣れすると文句をいう業者がいなくなりまし

た。 

株式会社にしたのは 2000 年平成 12 年 11 月 21

日です。資本金は 1000 万円従業員は 3 名でした。

現在の社長が入社したのは 2004 年平成 16 年 4 月

です。自分の子供をほめますが、とても目標設定

が具体的で、驚くほど営業力のある子供です。本

人の希望があり社長になりたいと言い出したので、

是非とも、2015 年平成 27 年 6 月に代表取締役に

就任しました。会社の現状は、無借金経営、本社・

三条と営業所・高崎で展開。従業員数は 12名、役

員数 3 名、現在年間の新築受注棟数は約 540 棟、

工事内容は、住宅・工場・店舗・アパートなどの設

備工事及び電気配線工事です。その他の工事で大

きく変化しているのはセキュリティ配線とカメラ

設置です。 

令和 5 年 8 月現在の従業員の資格内容は国家資

格 第 1 種電気工事士は 10 名、第 2 種電気工事士

は 4 名。資格が重なりますが施行管理技術者は 2

名です。高い技術力により受注も順調です。現在

私は社長のおかげで高給をいただき、なに不自由

のない生活を送っています。私の今後の歩みは、

会社のためになる事に！全力を注ぎたいと思いま

す。今後も目立つ事は好きでないのでしません。

私は静かに残りの人生を仲間と一緒に楽しく生き

ていきたいと思います。 

ありがとうございました。 


